

## **Beschluss des Landrats vom 05.05.2022**

Nr. 1470

### **4. 10 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen** 2022/131; Protokoll: ps

Kommissionspräsident **Heinz Lerf** (FDP) äussert sich zu den Traktanden 4 (2022/131), 5 (2022/133) und 6 (2022/132). Das Ergebnis der Kommissionsberatung ist für alle drei dasselbe: Die Petitionskommission beantragt dem Landrat mit jeweils 7:0 Stimmen und ohne Enthaltungen, den Bewerberinnen und Bewerbern das kantonale Bürgerrecht zu erteilen sowie die Gebühren gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festzusetzen.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 75:2 Stimmen wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.

---